

Mainz, 24.01.2014

Antrag **0740/2013 zur Sitzung Stadtrat am 12.06.2013**

Elektronische Mängelkarte (PRO MAINZ)

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten zu prüfen, inwieweit die in der Stadt Neuss am Rhein bereits praktizierte „Elektronische Mängelkarte“ auch durch die Stadt Mainz angeboten werden kann.

Begründung:

In Neuss am Rhein bietet die Stadt auf Ihrer Homepage ihren Bürgerinnen und Bürgern eine sogenannte Elektronische Mängelkarte an.

Dort können Bürger sehr einfach und bequem in sechs Unterpunkten Mängel bei Grünanlagen und Spielplätzen, wilden Müllablagerungen, Hinweise zur öffentlichen Sicherheit und Ordnung, Mängel im Straßenraum, Mängel bei öffentlichen Gebäuden und andere Mängel an die Stadt melden.

Die Stadt Neuss wirbt damit, „daß Neuss immer sauberer wird. Besucher und Bürger sollen sich wohlfühlen. Wenn Ihnen Verunreinigungen oder andere Mängel im Stadtbild auffallen, füllen Sie die elektronische Mängelkarte aus“.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Prof. Dr. Jens Jessen Fraktionsvorsitzender